

Dr. Élan



Cher Dr. Élan,

Le nombre de membres de mon PJ stagne et baisse même peu à peu. Comment intéresser de nouveaux membres à nous rejoindre ?

„Il est courant que le nombre de membres d'un PJ varie et ce n'est pas une fatalité, voilà donc deux champs d'action pour attirer de nouveaux membres dans ton PJ :“

1. La communication est importante car elle génère du bouche-à-oreille permettant de recruter plus facilement.

- Flyer: facilement distribuable, il doit être petit, informatif et attractif avec un joli graphisme.
- Vidéo: plus coûteuse mais plus efficace sur les réseaux sociaux, elle doit être courte et informer sur votre PJ ou un de vos projets, comme par exemple celle du PJ Genevois: https://www.youtube.com/watch?v=xCAn7souz_8 .
- Présence sur le terrain: visites scolaires, stands informatifs, distributions de vin chaud, cette présence sert à mettre des visages sur ton PJ et le rendre plus concret et familier. engage.ch

2. Avoir des projets « signature » associés à ton PJ est important pour avoir une image de PJ actif aux projets concrets, que ce soit de petits projets ou un grand évènement. Il faut simplement s'assurer d'avoir une

- fréquence régulière (annuelle, mensuelle, etc.) pour habituer les jeunes.
- visibilité (affiches, banderole, stand) lors de l'évènement pour informer sur le PJ et faciliter l'adhésion.